

大洗高校台湾交流事業

7月25日(木)、台湾・臺中市にある曉明女子高級中学校の皆さんが大洗高校に来校しました。マーチングバンド部と合同練習や交換演奏などを行い、交流を深めることができました。

小野瀬生来さん(2年 生徒会副会長 大洗南中出身)の感想

「台湾交流事業を通して、普段経験する事のできない貴重な経験をすることができました。」



大洗高校生が町役場でインターンシップを実施

7月16日～18日の3日間、大洗町役場において茨城県立大洗高等学校の生徒3名がインターンシップを行いました。それぞれ「秘書広報課」、「生活環境課」、「上下水道課」に分かれて体験をしました。秘書広報課の業務では、上下水道課で活動する生徒の様子を取材しました。

右の写真は水道工事の見学を行っている様子です。この見学で県庁の職員や工務店の方々が上下水道課と連携して安全な水を提供するために工事していることを学びました。

今回のインターンシップで、働くことの大変さと沢山の人が大洗町を支えていることを改めて知ることができました。この体験を将来の職業選びの参考にしたいと思います。

この記事は、大洗高校2年ダリエンさんがインターンシップの一環で、取材・作成を行いました。



上下水道課の説明を受けている様子



大洗の夏を締めくくる！「大洗八朔祭」を開催！

8月25日(日)に、大洗の夏の最後を飾る大洗八朔祭が開催されました。本祭では、曲がり松から大貫の商店街が歩行者天国となり、商店街ごとの出し物や、華やかな山車・神輿の巡行、磯節パレード、大洗高校マーチングバンド部の演奏などが行われ、参加者・来場者の活気と笑顔で賑わいました。



広報おおあらい 9月号